



**Peñíscola el 23.12.2022**

**Señoras y señores, queridos copropietarios.**

En primer lugar, muchas gracias a todos los que han depositado su confianza en nosotros y nos permiten seguir trabajando por el bien de nuestra comunidad.

Recientemente se ha producido un acontecimiento importante.

Lucian, nuestro conserje, abandonó su puesto el 21 de noviembre, alegando, en respuesta a nuestras preguntas, que estaba enfermo.

Le hemos pedido en repetidas ocasiones que nos facilite certificados médicos que acrediten su estado, pero en vano, salvo una foto de un documento que acredita un paro del 1 al 5 de diciembre. Ahora hemos llegado al punto de rescindir su contrato notificándole que consideramos su abandono injustificado del puesto como una dimisión por su parte.

Hemos confiado el mantenimiento de la residencia a la empresa de servicios OLIMPIA, representada por Florian VIGO y Yannick HOELTZEL, quienes, durante casi un mes, han realizado un excelente trabajo en condiciones un tanto complicadas.

Por razones de seguridad, hemos cambiado la cerradura del cuarto de bicicletas.

Las personas que tengan una máquina guardada en esta sala podrán obtener las llaves de la misma a través de esta empresa: 0034 692 897 734.

Quisiera concluir esta carta deseándoles a todos unas felices fiestas y ofreciéndoles, con un poco de antelación, mis mejores deseos para 2023.

Espero verle de nuevo

Reciba mis más sinceros saludos

El Presidente: Jean Pierre COUVAUD

